

関係者の皆様へ

新型コロナウイルス感染者発生に関するお知らせ（第1報）

平素より当施設へのご理解ご協力を賜り心より感謝申し上げます。

さて、令和4年1月12日（水）、当施設の入所職員1名が、医療機関のPCR検査において陽性が判明し、自宅療養となっております。

現時点で入所者様ならびに他の職員には感染や状態の変化は認めておりませんが、施設内で感染対策本部を立ち上げ、対応を行っているところです。

今後につきましては、令和4年1月13日（木）に、当該入所職員が勤務するフロアの入所様全員ならびに当施設全職員のPCR検査を予定しております。その結果が判明次第、今後の対応をお知らせ致します。

また、現在、所管保健所と連絡が繋がりにくい状況にあるため、政府や県の発出する通知やエビデンス等に基づき、施設独自に対策を実施し、より一層の感染拡大防止に努めて参ります。

なお、通所リハビリテーションについては、職員・通所利用者とも、当該感染の職員との接触がないことから、感染対策を実施しつつ、通常どおりの営業を行います。

皆様には、ご心配とご迷惑をおかけ致しますが、ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

令和4年1月12日

医療法人だいわ会
介護老人保健施設いしかわ願寿ぬ森
施設長 小橋川 悟